

Artikel vom 16.11.2019

Domäne Rödental

CSU vor Ort: Domäne Rödental



Die Domäne in Oeslau besteht seit 1162. Der markante Gebäudekomplex prägt seit seiner grundlegenden Restaurierung in den 1980ern das Ortsbild wie kaum ein Zweites. Bei einer Besichtigung vor Ort informierten wir uns über die wechselhafte Geschichte des verkehrstechnisch zentral gelegenen (in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof) Anwesens und die jetzige Nutzung u.a. als städtischer Bauhof. Wir werden uns dafür einsetzen, dass die Räumlichkeiten der Domäne noch weiter der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

